

Felipe Pandal triunfó en el torneo de tenis

jueves, 06 de septiembre de 2012

El pasado viernes día 31 de agosto se dio por finalizada en las pistas de tenis de Unquera la VIII edición del torneo de tenis de los Santos Mártires en su categoría senior, Resultando ganador el vecino de Pechón Felipe Pandal de Prado al imponerse en la final al también vecino de Pechón Alejandro Díaz Vasco.

Y es que Felipe ya se había deshecho para estas alturas del ganador de la anterior edición del torneo Francisco Sánchez y en primera ronda con mucha facilidad de Juan Ibáñez vecino de Ribadedeva. De esta manera Felipe demuestra que además de ser un gran futbolista reconocido dentro de la provincia, es también un buen jugador de tenis. Por tanto, la así quedó el torneo:

Ganador - Felipe Pandal de Prado
Subcampeón - Alejandro Díaz Vasco
Tercer clasificado - Francisco Sánchez
Cuarto clasificado - Borja Mazon

En la modalidad de dobles repitieron triunfo al igual que la edición anterior la pareja formada Roberto Salas y Ángel Fernández que se deshicieron en la final de la pareja formada por Miguel Elizalde y Francisco Sánchez.

Con la entrega de trofeos por parte de miembros de la comisión de festejos se puso fin a la 8ª edición del torneo, en la que el buen ambiente fue la nota predominante en una intensa semana de tenis en las pistas municipales de Unquera.

